

## **Guten Tag!**

Ich wurde 1926 in Lekkerkerk an der Ijssel in Holland gebaut als Frachtschiff für kleinere Strecken.

Genannt wurde ich damals HELENA.

Ich transportierte jeweils rund 100 Tonnen Sand, Getreide oder auch mal Kohle.

Nach etwa 40 Jahren wurde ich von einer Grastrocknerei und Futtermittelfirma gekauft und half mit, die Firma am Laufen zu halten, bis es dann nicht mehr ging, weil immer grössere Schiffe für die Arbeit angeschafft wurden.

Irgend einmal wurde ich dann umgebaut als Wohnschiff und fahre seither mit meinen Leuten quer durch ganz Europa. Hin und zurück. Von Frankreich über Belgien und Holland, quer durch Deutschland bis nach Polen.

Aufs offene Meer darf ich nicht, dazu habe ich keine Bewilligung. Den Rhein darf ich nur in Holland benutzen, weil mein Motor (ein alter englischer Gardner-Motor mit 70 PS) zu schwach und die Gesetze zu streng sind.

Wenn meine Leute, die mich (mit gutem Champagner) **MIZAR** getauft haben zufrieden sind, geht es auch mir gut und darum hoffe ich, dass es noch lange so weitergeht.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Tag! MIZAR